

La question de février: Qu'est-ce que la politique et la société pourraient faire pour les jeunes ?



Vers le #Synod2018

Chers amis, Au Secrétariat Général du Synode des Évêques, nous voulons intensifier notre préparation du Synode sur «les jeunes, la foi et le discernement vocationnel» et nous voulons entendre votre voix.

Vous êtes invités à répondre par un commentaire, une photo ou une vidéo WhatsApp (+39 342 601 5596). Les réponses seront publiées sur la Page Facebook et Twitter Synod2018.